

Forums pour les consommateurs

Test prise de sang thc

Par Profil supprimé Posté le 21/11/2016 à 15h34

Bonjour pouvez vous me dire si les résultats sont bon pour la justice?

Delta9Tétrahydrocannabinol.Conclusion

< 0,5 g/L

Absence (Inf. à : LQ LD = 0,5 g/L)

Acide 11nordelta9THC9COOH 0,8 g/L

(LD LQ = 0,5 g/L)

11hydroxydelta9tétrahydrocannabinol < 0,5 g/L

Absence (Inf. à : LQ LD = 0,5 g/L)

Contact ou prise ancien(ne) au cannabis

1 réponse

Moderateur - 30/11/2016 à 16h14

Bonjour,

Tout dépend de quelle affaire en justice il s'agit !

En tout cas cela dit effectivement que vous n'avez pas pris récemment de cannabis puisque le delta-9-THC et le 11-hydroxy-delta-9-THC n'ont pas été retrouvés. Ces deux métabolites disparaissent avant le 3e, le THC-COOH (deuxième dans votre liste), pour lequel on a retrouvé une toute petite quantité (0,8 g/L), à peine au-dessus de seuil de détection. Vous avez sans doute arrêté de fumer depuis quelques temps déjà.

C'est plutôt bon signe mais nous ne saurions vous dire comment la justice va le prendre en compte.

Cordialement,

le modérateur.